



きりん・くまぐみだより



5月号 4歳児

ねらい

- ◎保育者や友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- ◎生活のリズムが分かり、自分でできることをしようとする。



内容

- 【健康】 戸外で体を動かして、のびのびと遊ぶ心地よさを味わう。
- 【人間関係】 好きな遊びを見つけ、保育者や友達と触れ合って遊ぶことを楽しむ。
- 【環境】 身近な自然や草花、虫などを見たり触れたりして興味をもつ。
- 【言葉】 思ったことや困ったことなどを、動作や言葉で保育者に伝える。
- 【表現】 身近な素材に触れ、描いたり作ったりすることを楽しむ。



クラス目標が決まりました！

きりんぐみ



みんなともだち なかよくあそぶこ

新しいクラスにも慣れ、元気に登園する姿が見られるようになってきました。きりん組のみんなは園庭で思い切り体を動かしたり、体操を楽しんだりすることが大好きです。みんなで過ごしていく中で、「たくさん友達と遊ぶのが好き！」「一緒に遊ぼう」と友達と一緒に遊ぶ事の楽しさを味わえる優しい気持ちにさらに育ててほしいと思い、クラス目標としました。

くまぐみ



ともだちだいすき げんきにあそぶこ

進級して1ヶ月が経ち、少しずつクラスに慣れてきました。体を動かして遊ぶことが大好きなくま組は、元気に体操したり、サーキット遊びを楽しんだりする姿がたくさんあります。クラスで生活していく中で、「友達と一緒に遊ぶの楽しいな」「もっと一緒に遊びたいな」と友達と一緒に遊ぶ楽しさを味わってほしいと願い、クラス目標としました。

戸外遊び楽しんでいるよ！！



春見つけたよ！！

保育者や友達と一緒にテントウムシを探したり、たんぽぽや四葉のクローバーなどを摘んだりして遊んでいます。

プランターの下を覗いたり、草をかき分けたりしながら「どこにいるかな～」と一生懸命探しています。綿毛を見つけると、「せーの、ふー」とみんなで息を吹きかけて飛ばす姿もありました。小さな生き物や身近な植物に心を寄せている子どもたちです。



体動かして遊ぶよ！

毎朝、元気タイムで体を動かして遊んでいます。体操の音楽がかかると、ちびっこ先生が前に出てきて元気に体操する姿があります。

うんていや上り棒に挑戦する姿もあり、「先生！進めるようになったよ」「もう一回やってみる！」と繰り返し取り組んでいます。

これからも天気の良い日には、たくさん体を動かして遊んでいきます。



戸外遊びではきりん組、くま組一緒に好きな遊びを楽しんでいます。保育者も子どもたちの遊びに加わり、子どもの思いに共感したり好きな遊びを見つけられるように関わったりしています。